Der grüne Tipp

Die eingewinterten **Balkon- und Kübelpflanzen** erwachen in diesen Wochen wieder zum Leben. Es beginnt für sie nun eine schwierige Zeit, vor allem dann, wenn nicht genügend heller, frostfreier Raum zur Verfügung steht. Wer sie im geheizten Gewächshaus oder Wintergarten überwintern konnte, hat dieses Problem nicht. Kellerräume werden aber nun, wenn das Wachstum beginnt, zu dunkel. Es ist also zu überlegen, wo wir die Pflanzen aufstellen können, die zu treiben beginnen.

Wenn ein Umpflanzen notwendig wird, ist dazu jetzt die richtige Zeit gekommen. Vorher werden entsprechende Pflanzgefäße und Erde besorgt. Die in Frage kommenden Pflanzen müssen gründlich gewässert werden, bevor sie aus den alten Töpfen geholt und umgesetzt werden. Nach Möglichkeit wird der Wurzelballen vorsichtig etwas aufgelockert, damit die Wurzeln auch bereitwillig ins neue Erdreich wachsen.

Pflanzen, die zu lange im Winterlager bleiben und dort ohne viel Licht auskommen müssen, nehmen leicht Schaden. Auf überdachte Terrassen und an geschützte Plätze kann man sie bei gutem Wetter schon bald stellen, muss sie aber dort natürlich vor Frost und zu kalter Witterung schützen. Bei wertvollen Exemplaren lohnt sich die Mühe durchaus, sie eventuell auch einige Male wieder ins Haus zu holen.

Die Vorstandschaft